

Leeve Päul,

*leider ist es nun geschehen und du hast von
höherer Instanz die „rote“ Karte erhalten.
Der liebe Gott hat dich zu sich geholt.*

*Du wirst uns in unserer Mitte fehlen, warst
du doch immer ne echte Poller Jung und
hast uns und deinem Verein immer zur
Seite gestanden mit all deinem Handeln.*

*Hinter dir liegt ein aufregendes Leben. Danke, dass wir so oft
daran teilhaben durften und wir auf viele gemeinsame schöne
Jahre mit dir zurückblicken können.*

*Nun wirst du uns von oben beobachten und sicherlich wird dir so
manches Foul nicht entgehen. Wir hier unten denken dann, dat
hät unser Päul och bestimmt jesinn!*

*Mach et joot Päul. Ene letzte Jroß vun all dinger Poller Fründe!
Wir werden dich niemals vergessen!*

Danke Päul

Köln, im Juli 2020

VfL Rheingold 1912 Köln-Poll e.V.

